

Los católicos contra los yanquis en Colombia

BOGOTÁ, 28 (SINJUA).—La Unión de Trabajadores de Colombia (católica) ha protestado una vez más contra la discriminación norteamericana a la flota mercante "Gran Colombiana" e instado al Parlamento a promulgar una ley protectora de la marina mercante colombiana. La Confederación de Trabajadores colombianos y la Unión de Trabajadores de Colombia (católica) en una reunión conjunta celebrada en junio protestaron contra la discriminación y el boicot de los Estados Unidos contra la flota mercante Gran Colombiana y exigieron a los empresarios colombianos utilizar los servicios de la flota pa-

La huelga argentina fue de 4 millones

BUENOS AIRES, 2 (SINJUA).—Finalizó esta noche la huelga general de 48 horas en escala nacional declarada por 4.000.000 de trabajadores argentinos contra la política económica del gobierno y por la realización de un programa mínimo de derechos. Las comisiones de huelga en varias partes del país estaban compuestas de comunistas y peronistas. El Movimiento de Unidad y Coordinación Sindical de Argentina y los 62 sindicatos emitieron un comunicado conjunto, subrayando el éxito de la huelga, y exigiendo que la Confederación General de Trabajadores convoque un plenario obrero y una reunión con todos los partidos políticos populares, organizaciones populares y estudiantiles para "crear un comando nacional unificado de todas las fuerzas patrióticas, anti-oligárquicas y anti-imperialistas, por imponer un gobierno popular y nacional que realice las grandes transformaciones de las estructuras caducas y asegure la paz, el bienestar, las libertades, la independencia y la soberanía nacional mediante la lucha y bajo la dirección de la clase obrera.

Latinoamericanos en Pekín

PEKIN, 29 (SINJUA).—Lia Chen Chi y Liu Ning Yi, Vice-Presidentes del Comité Chino de la Paz, ofrecieron esta noche en esta capital, un banquete en honor de huéspedes procedentes de países latinoamericanos. Son la delegación mexicana de la paz, encabezada por Guillermo Montano, la delegación venezolana de la paz, encabezada por Elpidio La Riva Mata y Antonio Cáseres de Paraguay. Estuvieron presentes en el banquete eminentes personalidades del Movimiento de la Paz de China y representantes de la Asociación de Amistad Chino-latinoamericana, incluyendo a Mao Tun, Chu Tu Nan y Liu Chang Sheng.

ra la movilización de la carga de exportación e importación. Se constituyó en la reunión un comité pro defensa de la flota. La flota mercante Gran Colombiana está dirigida conjuntamente por Colombia y el Ecuador. Durante muchos años ha sido sujeto de las

40 mil japoneses en la marcha de la paz

PEKIN, 30 (SINJUA).—Aproximadamente más de 40 mil japoneses han tomado parte en la Marcha de la Paz, en la zona Mensai, como preludio de la venidera VIII Conferencia Mundial contra las bombas A y H, según una información procedente de Tokio. Las marchas de la paz empezaron el sábado desde siete puntos de partida diferentes, incluyendo Kyotto y Wakama, convergiendo en Nakanoshima en Osaka y celebraron allí un mitin con miles de trabajadores. Cuatro delegados extranjeros de la VII Conferencia Mundial contra las bombas A y H también participaron en el mitin. Los desfilantes a lo largo de las carreteras llamaron al pueblo a trabajar por la conclusión de un acuerdo internacional sobre la prohibición de las pruebas de armas nucleares y luchar por la supresión de bases militares extranjeras. Se adoptó una resolución exigiendo la inmediata conclusión de un acuerdo internacional sobre la prohibición de las pruebas nucleares. Dos mil ciudadanos de Kyotto celebraron el 26 de Julio un acto para dar la bienvenida a las desfilantes, quienes habían entrado en la ciudad desde cinco diferentes rutas. En el acto se adoptó una resolución que demanda la inmediata conclusión de un acuerdo sobre la prohibición de las pruebas de armas nucleares y un desarme total. El 25 de julio, 1.500 personas realizaron una conferencia local en Nagano contra las bombas A y H. Los peregrinos, procedentes de las prefecturas de Fukui, Ihsikawa, Toyama y Nigata, fueron entusiastamente acogidos por los participantes en la conferencia y otros ciudadanos.

Por los presos políticos del fascismo

BUENOS AIRES, 3 (SINJUA).—El Consejo Nacional de la Liga Argentina por los Derechos del Hombre, ha adoptado una resolución reclamando la libertad de los presos políticos y gremiales encarcelados en España, Portugal, Paraguay, Venezuela y Perú. Mensajes exigiendo el cese del terror y respeto a las libertades democráticas serán enviados a los gobiernos de los países aludidos. La Liga resolvió también reclamar al Gobierno de México la libertad del famoso pintor David Alfaro Siqueiros y demás presos políticos y gremiales en ese país. La Liga llamó también a la opinión pública argentina, a luchar por la libertad de los presos políticos y gremiales en Argentina.

Unidad en Argelia

PEKIN, 3 (SINJUA).—Un acuerdo sobre la restauración de la unidad nacional de Argelia y la conciliación entre los dirigentes argelinos, fue alcanzado en las conversaciones que tuvieron lugar en Argel y terminaron el jueves entre el representante de Mohammed Ben Kheda, Vice-Primer Ministro del gobierno provisional de la República de Argelia, el Ministro de Estado Mohamed Khisider y los Vice-Primeros Ministros del Gobierno Provisional de Belkacem Krim y Mohamed Boudiaf según informan de Argel. Un comunicado leído en la prensa dijo: "Considerando la seriedad de la situación y las consecuencias imprevisibles que amenazan si la crisis no fuese detenida a tiempo, considerando la necesidad de restaurar la unidad nacional y la cohesión frente a las tareas que nos aguardan, señaladamente el establecimiento de las instituciones nacionales, para cumplir el unánime deseo de las masas argelinas, y plenamente conscientes de nuestras responsabilidades, hemos concluido un acuerdo general sobre los siguientes puntos: 1) el buró político unificado se establecerá; 2) elecciones a la asamblea constituyente nacional, que serán celebradas en agosto, y probablemente el 27; 3) una reunión ordinaria del Consejo Nacional de la Revolución Argelina, que se celebrará, en principio, una semana después de las elecciones, para examinar la situación y los problemas del Buró Político".

dentelladas del capital financiero yanqui. El "Export and Import Bank" de los Estados Unidos, ha declarado abiertamente que las mercancías financiadas con los empréstitos concedidos a Colombia han de ser únicamente transportadas a bordo de buques con

bandera de los Estados Unidos. La Unión de Marineros Mercantes de Colombia, en una protesta escrita declaró que esta condición impuesta por el Export and Import Bank, de los Estados Unidos constituía gravísimo perjuicio para el desarrollo de nuestra marina mercante nacional y en consecuencia para la economía del país. La protesta decía: "Los marinos de Colombia no creerán en la Alianza para el Progreso mientras que la voracidad de los monopolios financieros de los Estados Unidos amenace el fruto de empresas vitales del país, como la flota mercante "Gran Colombiana".

El ejército de Brasil es nacionalista

RIO DE JANEIRO, 2 (SINJUA).—El Presidente brasileño pasó ayer revista al desfile de 15.000 hombres del ejército en el distrito militar de Río de Janeiro, según informa la prensa local. El Presidente dijo más tarde que el gobierno brasileño "no tiene otros objetivos más que luchar por la paz, la armonía de la familia brasileña y por la emancipación económica del país". Le acompañaban en la revista Nelson de Melo, Ministro de Guerra, Osvaldo Alves, Comandante del Primer Ejército y Labario Tales, Comandante del Grupo de Unidades. Labario Tales afirmó que el ejército "fue, es y será, sin duda alguna, integración perfecta de nuestro nacionalismo".

Goulart asistió a un cocktail ofrecido el mismo día por la tarde por el Ministro de la Marina, Susano, en el cual comparecieron más de cuarenta almirantes. El nuevo Ministro de Marina, Susano, dijo que la armada se encontraba imbuída del más profundo sentimiento nacionalista. La marina, junto con el ejército y la fuerza aérea, cooperarían con el Presidente Goulart para poner en vigor medidas que beneficiarían al país. Después de la composición del nuevo gabinete, el Presidente Goulart y el Primer Ministro Brochado Da Costa, emitieron una serie de decretos sobre promociones, transferencia y exoneraciones de varios cargos de generales y oficiales importantes de las fuerzas armadas. El periódico "Ultima Hora" escribió en un comentario que estos cambios estaban destinados a la unidad en defensa del sistema constitucional y a la realización de reformas básicas que reclamaba la nación.